



» GERARDO RUIZ Esparza, titular de la SCT, abanderó el restablecimiento en sus cuatro carriles de la Autopista del Sol, la cual mantendrá descuento de 50 por ciento los próximos 6 meses.

## Arranca operativo carretero decembrino

**POR SALVADOR GUERRERO Y  
YAZMIN ZARAGOZA**

El secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, acompañado de la titular de Turismo, Claudia Ruiz Massieu, anunció el operativo decembrino "Invierno pa-

ra la Seguridad Integral de los Turistas 2013", en el que participarán 12 entidades del Gobierno federal en vigilancia y auxilio de los paseantes en las carreteras de peaje durante la temporada navideña en todo el país.



## Dan banderazo a la reapertura total de la Autopista del Sol

Al dar el banderazo de la reapertura total de la Autopista del Sol, en sus cuatro carriles, seguido del director general de Caminos y Puentes Federales (Capufe), Benito Neme Sastré, así como por el comisionado general de la Policía Federal, Enrique Francisco Galindo Ceballos, expresó que tras el cierre parcial de la vía México-Acapulco, por el paso de las tormentas tropicales "Ingrid" y "Manuel", que causaron deslaves y daños en diversos puntos y registraron la caída de puentes, la autopista quedó totalmente restablecida y se encuentra en óptimas condiciones.

El funcionario anunció que en los próximos seis meses la Autopista del Sol, en el tramo afectado entre Cuernavaca, Morelos, y Acapulco en Guerrero, la Autopista del Sol mantendrá un 50 por ciento de descuento en el peaje.

"Vamos a seguir con el mejoramiento de la carretera y de los taludes, a efecto de que las lluvias y

deslaves no las afecten y es ahí donde buscaremos tener una sana convivencia entre la carretera y las montañas que la rodean", expuso.

Destacó que la SCT, en coordinación con la de Turismo y Capufe, trabajaron para que la autopista este completamente funcional en esta temporada en la que de manera natural se incrementa la circulación de las personas y familias que salen de vacaciones.

Ruiz Esparza expresó que el operativo vacacional decembrino 2013, será del 13 de diciembre al 6 de enero, y precisó que se esperan alrededor de 35 millones de cruces por la infraestructura de cuota que opera Caminos y Puente Federales, lo cual representa un incremento aproximado de 18 por ciento con respecto al aforo promedio.

Añadió que trabajarán más de 4 mil 500 trabajadores, quienes participarán diariamente por parte de Capufe, en torno a una serie de lí-

neas de acción para brindar total seguridad a los paseantes.

Durante este operativo se suspenderán las obras de mantenimiento en autopistas para evitar riesgo a los conductores.

El director general de Caminos y Puentes Federales (Capufe), Benito Neme Sastré, pidió a los paseantes mantener la seguridad como prioridad, a fin de evitar accidentes, conducir con responsabilidad y seguir las indicaciones de las autoridades.

Por su parte Claudia Ruiz Massieu, aseguró que este operativo conjunto donde participan 16 secretarías, y organismo involucrados, tiene como objetivo principal, brindar atención y garantizar la seguridad a los turistas durante las vacaciones de invierno.

Ruiz Massieu afirmó que "con la ayuda de todos, vamos a asegurarnos para que en esta temporada millones de viajeros disfruten de lo mucho que México tiene que ofrecer".



» LA SECRETARIA Claudia Ruiz estuvo en la caseta de peaje de la Autopista México-Cuernavaca, acompañada por el titular de la SCT, Gerardo Ruiz Esparza, donde dieron inicio al operativo vacacional decembrino.